

Beromünster

Pressebericht

Der Vorstand der FDP. Die Liberalen Beromünster befasste sich anlässlich der letzten Sitzung insbesondere mit der Nachfolge für den zurückgetretenen Peter Gabriel, Präsident der Controllingkommission der Gemeinde Beromünster, und mit den Wahlen 2015.

Mit Schreiben vom 28.04.2014 hat Peter Gabriel seine Demission als Präsident der Controlling-Kommission der Gemeinde Beromünster auf Ende 2014 eingereicht. In der Zwischenzeit hat der Gemeinderat dem Entlassungsgesuch entsprochen und die Ersatzwahl anlässlich der Gemeindeversammlung vom 15. Dezember 2014 angesetzt. Der Parteivorstand bedauert den Rücktritt von Peter Gabriel und dankt ihm für seinen geleisteten Einsatz. Die FDP. Die Liberalen Beromünster sind sehr bestrebt, eine geeignete Persönlichkeit für dieses anspruchsvolle Amt zu finden und zuhanden der Gemeindeversammlung zu nominieren. Obwohl erste Verhandlungen geführt werden, können sich Interessierte mit liberalem Gedankengut gerne mit unserem Parteivorstand in Verbindung setzen. Für die Kantonsratswahlen 2015 laufen die Vorbereitungen bereits auf Hochtouren. Mit Freude nimmt der Vorstand zur Kenntnis, dass unser engagierte Kantonsrat Charly Freitag sich für eine weitere Legislatur zur Verfügung stellt und erneut kandidiert. Die FDP. Die Liberalen Beromünster setzen sich zum Ziel, mindestens mit drei Kandidierenden aus dem Michelsamt zu den Kantonsratswahlen anzutreten. Diesbezüglich wird auch mit der FDP. Die Liberalen Rickenbach zusammengearbeitet. Auch bezüglich Kantonsratswahlen werden Interessierte gebeten, mit dem Parteivorstand in Verbindung zu treten. 2015 finden auch die Wahlen für die Mitglieder in das eidgenössische Parlament statt. Auch hier ist der Parteivorstand bestrebt, eine geeignete Persönlichkeit aus dem Michelsamt aufzubauen und zu portieren. Der Parteivorstand ruft alle liberaldenkenden Mitbürgerinnen und Mitbürger auf, sich am politischen Geschehen in Gemeinde, Kanton und Eidgenossenschaft zu beteiligen. Nur so können unsere freiheitlichen Errungenschaften, die uns zu einer der weltweit erfolgreichsten Nation gebracht haben, längerfristig gesichert werden.

Beat Ineichen, Parteipräsident